



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Saint-Patrice-de-Beaurivage inaugure son nouveau Centre communautaire des Trois-Moulins

Saint-Patrice-de-Beaurivage, 8 janvier 2026 – C'est avec une grande fierté que la Municipalité de Saint-Patrice-de-Beaurivage a inauguré son nouveau Centre communautaire des Trois-Moulins en ce 8 janvier. Pour cette importante étape franchie dans son développement, la Municipalité avait convié la population, des collaborateurs, ainsi que des invités du milieu politique, communautaire et culturel.

Des espaces multifonctionnels

Situé au 315, route du Moulin, le nouveau centre se veut un projet structurant qui a permis de transformer un bâtiment existant en un lieu moderne et polyvalent, au service de la population. L'endroit offre davantage d'espaces adaptés aux organismes locaux, dont la FADOQ et le Cercle de fermières, tout en multipliant les possibilités d'activités communautaires et familiales, grâce notamment à deux salles multifonctionnelles.

Ces aménagements ont été réalisés au terme d'une démarche de consultation menée auprès des acteurs du milieu et de plusieurs mois de travaux. Même le nom *Centre communautaire des Trois-Moulins* a été choisi à partir des propositions soumises par les citoyens. La Commission de toponymie du Québec a officialisé cette appellation à l'automne 2025.

« Ce centre communautaire se veut un véritable point d'ancrage pour la vie citoyenne à Saint-Patrice, affirme la mairesse Sylvie Laplante. Nous voulions un lieu accueillant, fonctionnel et vivant, qui permette aux générations de se croiser, de créer et de participer. C'est une grande fierté de le voir prendre forme! ». Mme Laplante souligne que l'investissement de près 700 000 \$ a été couvert par le surplus non affecté de la Municipalité.

Hommage à une pionnière

La salle principale au sous-sol pouvant accueillir jusqu'à 125 personnes a été nommée Salle Ross, en hommage à Mary Clarke Simpson-Ross. Plus connue sous le nom de dame Ross, elle a géré la seigneurie de 1894 à 1944 et fut la première présidente du Cercle de Fermières. L'autre salle au rez-de-chaussée, peut accueillir jusqu'à 60 personnes.

Bibliothèque au printemps

La Bibliothèque Florence-Guay y sera relocalisée au printemps 2026, offrant un espace jeunesse, dans un aménagement plus moderne, lumineux et fonctionnel. Un lieu pensé pour la tenue de conférences et d'ateliers créatifs.

La directrice générale de la Municipalité, Annie Frenette, souligne que le projet du centre communautaire s'inscrit dans une vision à long terme. « Nous avons misé sur la polyvalence et l'accessibilité. Les organismes, tout comme la bibliothèque disposeront d'espaces mieux adaptés et nos salles permettront d'accueillir encore davantage d'activités communautaires et familiales. »

Pour plus d'information sur le Centre communautaire des Trois-Moulins et sur la location des salles, visitez www.spdb.ca, sous l'onglet Citoyens.

— 30 —

Source et demandes médias :

Maryse Mathieu

Agente aux communications

Municipalité de Saint-Patrice-de-Beaurivage

communication@mun-stpatrice.com

c. 418 209-2933